

KIM

Kota Payakumbuh Kembali Raih 2 (dua) Penghargaan Bergengsi

Linda Sari - PAYAKUMBUH.KIM.WEB.ID

May 2, 2024 - 10:29



Pj. Wali Kota Payakumbuh Jasman Dt. Bandaro Bendang saat penerimaan saat raih Penghargaan Evaluasi Penyelenggaraan Pemerintah Daerah (EPPD)

Padang - Pemerintah Kota (Pemko) Payakumbuh berada di peringkat pertama kinerja pemerintah daerah di Sumatra Barat (Sumbar) kategori kota, dengan status sedang.

Penghargaan Evaluasi Penyelenggaraan Pemerintah Daerah (EPPD) merupakan penghargaan yang sangat bergengsi dalam penyelenggaraan pemerintahan daerah dan merupakan penghargaan idaman dari seluruh Kabupaten Kota serta provinsi se Indonesia.

Penghargaan tersebut diterima langsung oleh Pj. Wali Kota Payakumbuh Jasman Dt. Bandaro Bendang saat Upacara peringatan Hari Pendidikan Nasional dan Hari Otonomi Daerah ke XXVIII di Kantor Gubernur Sumbar, Kamis (02/0/5/2024).

Payakumbuh meraih nilai tertinggi dengan skor 3.3922 berdasarkan hasil Evaluasi Penyelenggaraan Pemerintah Daerah (EPPD) 2023.

Hasil penilaian ini tercantum dalam Keputusan Menteri Dalam Negeri Nomor 100.2.7-6646 Tahun 2023 tentang Hasil EPPD secara Nasional Tahun 2023 Berdasarkan Laporan Penyelenggaraan Pemda Provinsi dan Kabupaten/Kota 2023.

"Alhamdulillah. Kita berterima kasih atas kinerja seluruh ASN. Penghargaan ini semakin memacu seluruh jajaran di Pemko Payakumbuh untuk terus memajukan daerah sesuai dengan tujuan otonomi daerah. Semua ini juga tak terlepas dari dukungan DPRD Kota Payakumbuh yang luar biasa," kata Pj. Wako Jasman.

Selain itu, Pemko Payakumbuh juga menerima penghargaan Kinerja Terbaik dalam Penerapan Standar Pelayanan Minimal (SPM) tahun 2023 kategori kota tingkat Prov. Sumbar.

"Penghargaan SPM tingkat Sumbar ini, dapat memberikan motivasi dan semangat kepada kami (Pemko Payakumbuh - red) untuk senantiasa dan selalu memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat dan penghargaan ini membuktikan bahwa Pemko Payakumbuh telah menempatkan pelayanan kepada rakyat sebagai prioritas utama" ucapnya.

"Dengan semangat dan kerja keras kita bersama, tahun berikutnya Payakumbuh bisa menjadi yang terbaik dan kita jangan terlena dan berpuas diri dulu, karena tantangan di masa depan akan semakin banyak dan kompleks," pungkasnya.(**).